
「公有財産リフレッシュ会議」での意見・提言

○旧県立水産高校の運動場について

運動場について、美波町との間で土地の権利関係を整理する必要がある

ならば、利活用の計画に先行して整理することを検討してはどうか。

○未利用財産の有効活用について

・個別物件を県のＨＰに掲載する際は、土地の形状、位置、周辺環境などの

情報を盛りこみ、よりわかりやすくすること。また、民間の情報サイトの

利用を検討すること。

・売却が進まない物件については、隣接者への周知方法や既存建物の撤去

など、売却が進むような方策を検討すること。
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